

WM - Teilnahme erfolgreich

Enno Witiska, Rhönradturner des Ski-Clubs Brilon, hat erstmalig an der WM teilgenommen und einen hervorragenden 9. Platz in den Niederlanden erreicht

In der Woche vom 28.07.2024 bis zum 04.08.2024 fanden im niederländischen Almere die Weltmeisterschaften im Rhönradturnen statt.

Erstmalig in der Vereinsgeschichte der Rhönradabteilung des Ski-Clubs Brilon hatte sich dazu in zwei vorangegangenen Qualifikationswettkämpfen der Turner Enno Witiska zur Teilnahme qualifiziert und sich damit einen Platz im deutschen WM-Kader gesichert.

Die Elite aus insgesamt 13 Nationen traten in den verschiedenen Altersklassen gegeneinander an.

Der erst dreizehn Jahre alte Enno Willi Witiska aus Brilon startete als jüngster Teilnehmer des kompletten Starterfeldes am 01.08.2024 im Dreikampf der 15-18 Jahre alten Turner.

Er bewies starke Nerven und zeigte seine persönliche Bestleistung im Wettkampf. Seine Kürren in den Disziplinen Gerade, Sprung und Spirale turnte er nahezu fehlerfrei durch.

Als Newcomer auf internationalem Parkett konnte sich Enno bestens behaupten und setzte sich mit dem erreichten 9. Platz gegen die internationale Konkurrenz durch. Er blickt nun mehr als zufrieden auf das Erlebte und Erreichte in unserem Nachbarland zurück.

Fotorechte Ski-Club Brilon

Foto: STG_RhönradWM1